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祝40周年、歩みに感謝
そして広がれ友情の輪
～一人ひとりが主人公～

会長スローガン

第　　回　　　　　令和　　年　　月　 　日 №174740 7 6 23

＊今週のお祝い

結婚記念日

会員誕生日

矢羽田　光会員（6月24日）
髙橋　道成会員（6月25日）
シン　ジェホ会員（6月30日）
河野　聡会員（6月24日）
髙橋　道成会員（6月25日）

■　第39回例会の記録（6月16日）

■　本日のプログラム（6月23日）於：にしおか 
　　

今年度総括

19:00

19:20

点 鐘
ロータリーソング
ゲスト・ビジターの紹介
会 長 の 時 間
出　席　報　告
幹　事　報　告
委 員 会 報 告
ニコニコタイム

会 　 長
会 　 長
出席担当
幹 　 事

穐　田　英一郎
穐　田　英一郎
尾　上　昭　宏
宿　利　美　穂
「関係委員会」
朝來野　香　織

「 四 つ の テ ス ト 」

最終夜の例会　穐田会長・宿利幹事慰労懇親会

会長の時間 （6月23日） 会　長　　穐　田　英一郎

　
　本年度、創立40周年という節目の年に会長を務めさせ
ていただきましたことは、
 私にとって大変光栄であり、身の引き締まる思いでし
た。この一年、記念事業をはじめ様々な活動を通じて、
改めてクラブの歴史と、先人たちの尽力に深い敬意を抱
きました。
 そして、会員皆さまの温かいご支援とご協力のおかげ
で、無事にこの大役を全うすることができましたこと、
皆様に心より感謝申し上げます。特に宿利幹事にあって
はお仕事とご家庭の両立をしないといけない中、幹事を
引き受けてくださり立派に幹事を全うされたこと深い感
謝とともに敬意を表します。また事務局北﨑様にもこの
特別な年度を様々な場面でサポートくださりましたこと
深く感謝申し上げます。
 至らぬ点も多々あったかと存じますが、皆さまの温か
いご支援とご協力に心より感謝申し上げます。これから
は一会員として、引き続きクラブの発展と地域社会への
貢献に努めてまいります。藤田新会長のもと、更なる飛
躍を遂げられるよう願ってやみません。
 １年間、本当にありがとうございました。
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・出席報告（6月16日）
会員総数

出席免除

出席会員数

出席率

ゲスト

ビジター

修正出席率

1

14

53.85

0

0

81.48

27 名

月  16 日6

月　　日6 2
■ 6月30日(月)
■ 7月 7日(月)
■ 7月14日(月)
■ 7月21日(月)
■ 7月28日(月)
■ 8月 4日(月)
■ 8月11日(月)
■ 8月18日(月)
■ 8月25日(月)

定款細則の規定による休会
会長幹事就任挨拶
米山記念奨学生ロンさんの卓話
祝日休会
コンパル昼例会　会員拡大について
ゲスト卓話
祝日休会
地区補助金プロジェクト全員協議会
地区補助金プロジェクト実施
｢東北大学先端治療開発分野への支援｣

例会の予定

ロータリーソング 【四つのテスト】

真実かどうか　みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか



幹事報告

・2025-26年度RI会長　マリオ・デ・カマルゴ氏　辞任
　後任　フランチェスコ・アレッツォ氏（イタリア　ラグーザ・ロータリークラブ所属）

今年度総括 （6月16日）卓話の時間

穐田　英一郎会長
クラブ会長と地区役員として慌ただしい一年でした。海
外クラブとは、交流ももちろんですが、何か一緒に活動
ができればと思っています。来年はクラブSAAとして、
また地区ラーニング委員としてセミナーなど計画を立て
ていますのでよろしくお願いします。ありがとうござい
ました。

宿利　美穂幹事
穐田会長に大変お世話になりました。司会がメインでし
たが、創立40周年式典が無事に終わりホッとしています｡
一年間ご協力ありがとうございました。

クラブ交流委員長　木村　成淑会員
ロータリーにいると良い時も悪い時もあるかと思います｡
一番は、無理をしないことです。次年度は、社会奉仕委
員長として、東北大学との地区補助金プロジェクトを進
めています。ご協力よろしくお願いします。

公共イメージ副委員長・クラブ交流　吉良　昌一会員
公共イメージとして｢クラブ創立40周年｣、地区委員とし
て｢ロータリーわくわく広場｣が無事に開催できました。
次年度もロータリーの良さを発信していきたいと思いま
す｡

出席副委員長　河野　聡会員
出席副委員長として、委員長の代理を務めました。入会
して11年目となり、気の緩みも出てきたところですが、
例会1時間の参加は続けていきたいと思っています。

職業奉仕委員長　髙野　太会員
職業奉仕として職場例会　防災センター、TOSと2回実
施は、達成できました。ただ、積極的な参加はできてい
なかったと感じています。次年度は、また頑張ろうと思
います。

国際奉仕（米山）委員長　髙橋　道成会員
希望が叶い、米山奨学生のロンさんを迎えることができ
ました。受け入れが4月からのため、委員長としてあま
りお役に立てなかったかもしれませんが、次年度は米山
カウンセラーとしてサポートしていきたいと思います。

青少年奉仕委員長　清水　将文会員
皆さんのご協力により、今年も地区補助金プロジェクト
はばたき学園さんとの｢いちご狩り｣の活動が無事に成功
できたことに感謝しています。ありがとうございました｡

公共イメージ委員長　門脇　啓二会員
今期は、仕事上においては、スタッフがやめてしまい忙
しい中、地区より次年度藤田G年度の地区副幹事や公共
イメージの大役を任命され、直近でも毎月1回程度、地
区の会合等に参加しています。次年度もよろしくお願い
します。

会員組織委員長　菊池　武司会員
今期をふり返りながら奉仕計画書に目を通し、達成しき
れなかった部分は、次年度に引継ぎフォローをしていこ
うと思っています。木村写真館の協力により、顔写真付
きの会員名簿を作成しました。新会員さんが入会された
時に、ぜひ利用ください。

ロータリー財団委員長　利光　勇一郎会員
昨年度より引き続いてロータリー財団委員長として、財
団について学びました。次年度地区の地区補助金委員と
して寄附の活用など120％分かるよう学んできます。ま
たクラブ国際奉仕（米山）委員長としても頑張りたいと
思っています。

クラブ管理運営総括・プログラム　大木　孝吉会員
20年程前より、倫理法人会にも携わっています。昨年は､
人口からみた会員数が多いということで日本一になりま
した。次は、ロータリーと思っています。会員組織委員
長の仲道さんと力を合わせて会員増強に努め、藤田年度
を支えていこうと思います。よろしくお願いします。

会員組織副委員長　仲道　善隆会員
今期は、はばたき学園との｢いちご狩り｣、周年記念事業
｢植樹｣など、クラブ奉仕活動に参加することができ､ま
た一つロータリーの精神が分かった気がします。来期は､
会員組織委員長として会員増強を積極的に頑張ります。

青少年奉仕副委員長・国際奉仕(米山)  シン  ジェホ会員
クラブ40周年では、韓国オン全州ＲＣとの橋渡し役とし
て、皆さんのお役に立てたことが大変嬉しく感じました｡
今後も交流を通じて様々な活動ができればと思います。


